



## **COMUNICADO**

### **BANCO CENTRAL DE HONDURAS LANZA DOCUMENTO Y CONSULTA PÚBLICA SOBRE EL FUTURO DEL DINERO Y LOS PAGOS EN EL PAÍS**

Con el propósito de conocer las alternativas que podrían adoptarse en la nación y de conformidad con su mandato de Ley, el Banco Central de Honduras (BCH) pone a disposición de la población en general, a partir de hoy, el documento "El Futuro del Dinero y los Pagos en Honduras ¿Qué ruta seguir?".

El instrumento expone de forma resumida la situación actual del país en relación con los sistemas de pagos y describe las nuevas formas utilizadas en el mundo para realizar de forma rápida, segura y eficiente las transacciones financieras, entre las que destacan las monedas digitales de bancos centrales, pagos instantáneos y mejoras en las infraestructuras de los sistemas actuales, planteando las posibles soluciones que el BCH puede implementar para mejorar los mismos.

El instrumento propone 25 preguntas, de cuyas respuestas el BCH podrá conocer en detalle las necesidades y expectativas de los actores nacionales involucrados en la temática, y con ello tomar decisiones informadas para optar por la mejor ruta de modernización.

Para colaborar con el BCH a comprender esta temática de una forma más clara, se debe ingresar al enlace <https://www.bch.hn/modernizacion/> y contestar las interrogantes que se formulan en dicha plataforma que estará disponible hasta el 4 de octubre del presente año.

En este sentido, al finalizar la etapa de recopilación de información, se publicará un resumen de las respuestas y los planes para continuar el diálogo con todas las partes interesadas del sector público y privado.

Es oportuno mencionar que esta iniciativa fue desarrollada por el BCH como parte de su valor institucional de mejora continua, asimismo, este proyecto cuenta con la asistencia técnica del Fondo Monetario Internacional

**Banco Central de Honduras, Al Servicio de la Nación.**

**Tegucigalpa, M.D.C., 4 de agosto de 2023**